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POLÍTICA 
LEGISLATURA 
Compareció en la cámara de diputados, la Secretaria de turismo Esther Carboney Echave, quien 
presentó un informe del sector, desde el 2003 al 2007, periodo en el que hubo una derrama 
superior a los 10 mil mdp, se construyeron 53 hoteles. (TVA) 
 
Mañana comparecerá ante los diputados el Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López 
Otamendi, quien será cuestionado sobre el tema del agua  y las acciones que se han realizado, de 
acuerdo a lo señalado por María de Jesús Ibarra. (TVA) 
 
El diputado Alejandro Straffon Báez señaló que no apoyará una ley (de aguas) que ya está 
muerta y que hará una revisión exhaustiva de la ley y de los organismos operadores. Dijo que la 
iniciativa es una copia burda y mal hecha de la legislación de Hidalgo y Baja California. (TVA) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Poco más de 10 mdp es lo que se recauda anualmente por el impuesto a hoteles. La secretaria de 
Turismo Esther Carboney, precisó que este capital es destinado para la promoción turística en 
diferentes programas en todo el estado. (NT) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Este día, el rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, Raúl Iturralde Olvera, recibirá de la 
Secretaria de educación, Josefina Vázquez Mota, un reconocimiento por ser una universidad de 
Buena calidad, que recibirá junto con otras seis instituciones del país. (TVA) 
 
Denuncian profesores de telesecundaria la falta de material para poder impartir clases a los 
jóvenes, por lo que solicitan a la Secretaría de Educación agilice la entrega de los libros, pues ya 
son dos semanas de haber iniciado clases y los maestros han tenido que arreglarse con otros 
métodos. (NT) 



El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, SNTE, en Querétaro realizará el primer 
foro de Educación, energía y ciencia, el 31 de agosto en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín. 
(TVA) 
 
La sección XXIV del SNTE se muestra preocupada por el anunció del Presidente Calderón de 
evaluar a todos los docentes del país y aseguran que es necesario saber antes quiénes serán los 
evaluadores y qué parámetros utilizarán para hacerlo. (TVA) 
 
Ante los resultados del programa Enlace en que los estudiantes de Querétaro no resultaron con 
una buena calificación, el secretario general del SNTE sección XIV, Abel Espinosa, recalcó que es 
necesario un replanteamiento del sector educativo. (NT) 
 
El diputado del partido Nueva Alianza Oscar Arturo Rodríguez Cervantes, precisó que los 
resultados que emitió la SEP en la Evaluación Nacional de Logros Académicos en la que los niños 
y adolescentes queretanos reprobaron matemáticas y español, no refleja la realidad del nivel 
educativo que se imparte en Querétaro. Por su parte el diputado del PRD Martín Mendoza Villa, 
precisó que los malos resultados obtenidos por los niños y adolescentes de educación básica, es 
resultado de los malos maestros que se tiene en las escuelas públicas. (NT) 
 
Una de las escuelas que salió mejor evaluada en todo el país en la recién aplicada prueba Enlace 
es una privada de nuestra ciudad, el Charles Dickens. (NT) 
 

SOCIEDAD 
Hoy es el día del abuelo, base de la familia, personaje importante en nuestras vidas, siempre lleno 
de experiencia, sabiduría e historia, que complementa lo que hoy en día somos. (NT) 
 
Hoy es el día del adulto mayor y en varios asilos y centros de día, se eligió a los Reyes. Se hace 
una invitación a visitar a los ancianos, que necesitan mucho cariño. (TVA) 
 
Cada año miles de inmigrantes ilegales tratan de llegar a los Estados Unidos atravesando el 
estado; muchos de ellos son asegurados son asegurados en sus caminos, pero decenas más 
tienen historias más tristes, pues lamentablemente en este camino sufren accidentes que les 
pueden incluso costar la vida, esto por lo regular al caer del tren a las vías. (NT) 
 
Denuncia. Los vecinos de la calle Henequén en la colonia Garambullo, se quejan de un pésimo 
olor a causa de las aguas negras que se encharcan detrás de sus casas, por la rotura de un tubo. 
La CEA acudió a hacer la reparación, pero no fue suficiente, ya que hay que reponer el colector. 
(TVA) 
 
La Secretaria de turismo, Esther Carboney Echave invitó a todos los queretanos a votar por la 
Peña de Bernal, dentro de las trece maravillas de México. (TVA) 
 
El operativo vial permanente que realiza la Secretaría de Seguridad Ciudadana de jueves a sábado 
reporta que ya no hay accidentes en las vialidades vigiladas. El viernes es el día en que más se 
usa el alcoholímetro y que más infracciones se levantan. (TVA) 
 

MUNICIPIOS 
En el municipio de Querétaro la delincuencia va a la baja o al menos eso dice el Secretario de 
gobierno, Jorge Luis Alarcón, quien comentó que ha disminuido el robo a vehículos y comercios. 
(TVA) 
 
Jorge Luis Alarcón, dijo que toman las medidas necesarias para no filtrar información relacionada 
con operativos, como los que se llevan a cabo en restaurantes y centros nocturnos. (NT) 
 



Hoy, desde las seis de  la mañana, abrió nuevamente sus puertas el parque Alfalfares, tras una 
semana de mantenimiento y reparación, señaló el Secretario de servicios públicos, Alejandro 
González Valle. Ya se cobra desde hoy la cuota normal. (TVA) 
 
Más de 68 mil foquitos fueron instalados en 449 adornos patrios, según reporta el municipio de 
Querétaro; en esta ocasión se gastaron 35 mil pesos en reparar los adornos y se gastarán 400 mil 
pesos en energía eléctrica durante el mes de septiembre, anunció Alejandro González Valle. 
(TVA) 
 
Se acercan ya las fiestas patrias y el gobierno municipal está disponiendo de alrededor de 30 mil 
pesos para la compra e instalación de más de 400 adornos para las calles de nuestra ciudad. (NT) 
Advierte el municipio que se sancionará con todo el peso de la ley a quien comercialice con fuegos 
artificiales durante las próximas fiestas patrias. (NT) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Ayer se llevó a cabo la instalación de una nueva comisión de indultos para este año, con el objetivo 
de analizar cerca de 75 expedientes de internos de los CERESOS de la entidad para decidir 
quiénes de acuerdo a lo que marca la ley serán liberados este próximo 15 de septiembre. (NT) 
 
Representantes de videoclubes dudan de cateos que realiza la AFI en tianguis y mercados, en 
puestos donde se comercializan productos apócrifos, por lo que solicitan que la autoridad continúe 
ejecutando cateos para terminar con este problema que afecta a cientos de familias. (NT) 
 
Inicia la PGR una investigación al interior de esta dependencia federal para determinar la veracidad 
sobre supuestos arreglos económicos entre elementos de la AFI y comerciantes de productos 
apócrifos. (NT) 
 
Ante la falta de empleo y oportunidades la gente recurre a dedicarse al comercio informal como 
una alternativa para ganarse la vida, vendiendo cualquier cosa, aunque se trate de cosas ilegales 
como discos piratas. (NT) 
 


